

UN SUCCÈS POUR L'ÉVÉNEMENT "ENTREPRISE ENGAGÉE SALARIÉS AIDANTS" ORGANISÉ PAR KLÉSIA ET HANDÉO

A l'occasion de la journée nationale des aidants, le 6 octobre, KLESIA, en partenariat avec Handéo, a organisé un événement exceptionnel qui a mis à l'honneur les entreprises engagées dans la reconnaissance et le soutien des salariés aidants.



Lors de cette journée, **une trentaine d'entreprises ont été officiellement labellisées** Handéo "Entreprise Engagée Salariés Aidants", marquant ainsi leur engagement envers une problématique de plus en plus importante dans le monde professionnel.

Porté par Handéo avec le soutien de l'Agirc-Arrco ce label valorise **les entreprises qui mettent en place des actions afin de soutenir leurs salariés aidants** – ces hommes et ces femmes qui, en parallèle de leur emploi, s'occupent régulièrement d'un proche en situation de dépendance, de maladie ou de handicap.



Un événement en 3 temps forts : un moment de convivialité et d'échanges, une remise des labels en présence de Sophie Cluzel, ancienne Secrétaire d'État chargée des Personnes handicapées puis une table ronde autour des solutions de répit pour les aidants

L'importance croissante de la question des salariés aidants : une responsabilité collective



est actuellement concerné par un rôle d'aidant. Et la projection **qu'un salarié sur 4 sera aidant d'ici quelques années, la question du soutien aux aidants en entreprise est plus que jamais d'actualité.**

Les entreprises doivent se préparer à cette évolution démographique et sociétale. L'engagement des entreprises en faveur des salariés aidants ne se limite pas à une action de solidarité : c'est un levier stratégique pour améliorer la qualité de vie au travail, renforcer la fidélité des collaborateurs et prévenir les risques psychosociaux liés à la surcharge des responsabilités personnelles

Handéo, acteur clé de la nouvelle étude des Aidants 2024 de l'OCIRP



Forte de son expertise terrain au côté des entreprises, Handéo a également participé au **Baromètre des Aidants 2024**, initié chaque année par l'**OCIRP**. Cette enquête nationale permet de mieux comprendre les besoins des aidants et de mesurer l'évolution des dispositifs de soutien au sein des organisations. Les résultats du baromètre sont **un outil essentiel pour les décideurs et les employeurs souhaitant s'engager sur cette voie.**

[LIRE L'ENQUÊTE](#)

Témoignages inspirants : découvrez les entreprises labellisées

Pour en savoir plus sur les initiatives concrètes mises en place par les entreprises labellisées, nous vous invitons à visionner **les témoignages inspirants** de ces organisations sur notre chaîne YouTube. Ces vidéos donnent **la parole aux entreprises qui, depuis plusieurs années, s'engagent pleinement pour leurs salariés aidants à travers le label Handéo.** L'occasion de s'informer, de s'inspirer et de soutenir les salariés aidants !



ILS SONT DÉJÀ LABELLISÉS !

